



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

COMISIÓN EJECUTIVA NACIONAL

Sevilla, 7 de Enero de 2005

ALVARO DE LOS RIOS BOLLERO
Primer Secretario de
Córdoba

Estimado compañero:

Ante todo, aprovecho la ocasión para desearte un Feliz Año 2005, esperando que hayas tenido unas buenas Fiestas que te hayan permitido coger fuerzas para afrontar las importantes tareas que nos esperan.

Una vez concluido nuestro XIII Congreso, son muchos los trabajos que tenemos que poner en marcha y de los que ya iremos hablando en próximas ocasiones. Ahora quiero llamar tu atención sobre lo establecido en los arts. 24.1, 70 y 71 de nuestros nuevos Estatutos, que, por cierto, esperamos tener impresos en breve para hacértelos llegar. En estos artículos se establece que en un plazo máximo de seis meses tras el Congreso, deberán elegirse los distintos órganos de gobierno, adaptarse las Agrupaciones a los nuevos Estatutos y aprobarse los Reglamentos que los desarrollen. En este sentido, te traslado el acuerdo aprobado por la Comisión Ejecutiva Nacional en su primera sesión, celebrada el pasado 11 de diciembre de proceder, en primer lugar, a la elección de los Comités Andalucistas de Provincia, para lo cual estamos redactando los oportunos Reglamentos que serán sometidos a la aprobación del Comité Nacional Andalucista en la primera sesión que celebre. Tras la aprobación de dichos Reglamentos, se establecerá el calendario de celebración de las distintas Asambleas Andalucistas de Provincia, de acuerdo con los respectivos Comités, y se informará a cada Agrupación de Municipio del número de delegados que le corresponde elegir para la Asamblea de Provincia, así como del plazo para la celebración de las Asambleas de Municipio donde se procederá a la elección de dichos delegados. Es esencial, por tanto, que traslades a todas las Agrupaciones de tu Provincia esta información al objeto de que no vaya a iniciarse ningún proceso de Asambleas, hasta que la adaptación reglamentaria y los calendarios a los que te he hecho referencia estén aprobados.

Aprovecho la ocasión para reiterarte mi disposición, como no puede ser de otra manera, a ofrecerte toda la colaboración e información que tú y tu Comité preciséis de la Secretaría Nacional de Organización.

Recibe un cordial saludo andalucista,

Fdo.: Manuel López López
SECRETARIO NACIONAL DE
ORGANIZACION